

Nuillé

Les joueurs de Cholet Basket dispensent leurs conseils à une dizaine de jeunes



Les enfants ont bénéficié des conseils avisés des joueurs de Cholet Basket.

Trois joueurs professionnels de Cholet Basket ont foulé le parquet de la salle Nuillé, mercredi, pour dispenser une leçon de basket à une dizaine de jeunes adolescents des centres sociaux.

Dans le cadre de ses différentes actions sociales, Cholet Basket, s'associe pour la huitième année consécutive à la Communauté d'agglomération du Choletais, pour mettre en place

une nouvelle édition du Tournoi des quartiers. Les joueurs professionnels du club phare des Mauges, Claude Marquis, Thomas Larrouquis et Kevin Séraphin, étaient donc mercredi après-midi, non pas sur les parquets choletais, mais à Nuillé, pour transmettre leur savoir-faire aux jeunes de 10 à 14 ans des centres sociaux dont ceux de Chloro'fil basé à Nuillé. Au total, une dizaine d'enfants ont participé avec bonheur à cette séance

d'entraînement. Les joueurs de Cholet Basket ont parfaitement rempli leur rôle.

Un tournoi le 15 avril

Tous ces jeunes ont rendez-vous le 8 avril au gymnase du lycée de la Providence pour un nouvel entraînement collectif. À l'issue de ces séances, un tournoi final aura lieu le 15 avril au même endroit.